

## Pepe Grillo



### El motín de nunca acabar

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación atraviesa por su enésima crisis. ¿Podrá resistir?

El proceso electoral ya comenzó. Mientras se apilan los asuntos que deben procesar, los ministros andan en otras cosas, como dándose puñaladas traperas. La novedad en esta nueva crisis es que los magistrados han resuelto ventilarla en público, sin rubor alguno. Si lo sabe Dios que lo sepa el mundo.

**Los magistrados Felipe Fuentes, Felipe de la Mata y Mónica Soto quieren degradar al magistrado presidente Reyes Rodríguez Mondragón. La quinta en discordia, Janine Otálora, se mantiene institucional.**

La pregunta que todo mundo se hace es cuál es la mano que mece la cuna. ¿A quién beneficia un tribunal dividido y debilitado?

El lunes se conocerán algunas respuestas.

#### El alcance de las palabras

Mientras desde Monterrey Samuel, Mariana y Mariel siguen subiendo videos musicales de grilla política, la bronca que provocó su campaña presidencial de 10 días sigue, recargada, en el Congreso y tendrá repercusiones nacionales. El coordinador nacional de MC, Dante Delgado, sentenció que el bloque de contención está muerto y añadió los agravios siempre tienen consecuencias. **¿Cómo interpretar estas palabras? En esas anda la clase política en pleno.**

Hay toda clase de hipótesis, desde la carta abierta para que el presidente pase todo lo que quiera, hasta votaciones estratégicas para usar el voto naranja como más convenga al partido y al país. Clemente Castañea ya dijo, por lo pronto, que la bancada naranja en el Senado seguirá siendo de oposición al régimen. Si hay asuntos en los que consideren vale votar en el sentido de la mayoría lo harán, como en el caso de la nueva ministra de la SCJN.

#### El pastel no alcanza en Morelos

No le ha resultado nada fácil a la dirigencia nacional de Morena la repartición del pastel entre los partidos de su coalición en Morelos.

Y es que son seis y todos quieren posiciones. Bueno en rigor ya son solo 5 ya que el Partido Verde Ecologista de México optó por romper e irse con su música a otra parte. Se quedaron Morena, PT, Nueva Alianza, Movimiento Alternativa Social y Partido Encuentro Solidario. **Hasta el momento el único punto en el que se han puesto todos de acuerdo es en que Margarita González Saravia sea la candidata al gobierno, en eso no hay discusión, pero todo lo demás está por resolverse.**

Dicen allá que la secretaria general del partido, Citlali Hernández, tuvo que trasladarse a Cuernavaca para evitar una riña colectiva. La salida del Verde, que presentará sus propios candidatos, despresurizó un poco la situación pero todavía falta mucho para alcanzar un acuerdo

#### Poco a poquito

De manera por demás discreta, se diría que de puntitas, el excanciller Marcelo Ebrard se reintegra a las actividades proselitistas de Morena. Ya se le vio, por demás relajado, en un par de fotos. Una con Clara Brugada la precandidata única para el gobierno de la CDMX y otra en grupo con Eduardo Ramírez que es el valiente que quiere gobernar Chiapas. **Dicen que se tomará otras antes de tomarse la foto que todo mundo espera que es con la poseedora el bastón de mando, la doctora Sheinbaum.** Concluye un así un periodo de rebeldía que llevó a Marcelo por un periplo de 360 grados; o sea, regresó a su punto de partida. El resto de la banda de las corcholatas también regresó, haciendo muinas, al redil. No van a casi ningún acto de campaña aunque tienes cargos rimbomban-

tes. Pronto aparecerán sus nombres en las listas de senadores o diputados ●

*pepegrillocronica@gmail.com*

